

# Kasad Cek Kesiapan Operasi dan Tinjau Perumahan Prajurit Yonif 726/Tamalatea

Suhendi - [KLIKINDONESIA.ID](https://klikindonesia.id)

May 9, 2023 - 20:10



BONE – Melanjutkan kunjungannya di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin, Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, mengecek kesiapan tugas operasi beberapa satuan tempur, salah satunya Batalyon Infanteri 726/Tamalatea, Kabupaten Bone, Sulawesi Selatan, Selasa (9/5/2023).

Dalam kunjungannya itu, Kasad yang didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Ny. Rahma Dudung Abdurachman, Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Totok Imam Santoso, dan Pejabat Utama Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad), kembali menyampaikan berbagai arahan dan penekanan kepada seluruh prajurit dan anggota Persit KCK.



Kepada Yonif 726/Tamalatea yang akan melaksanakan tugas operasi di Papua, Kasad menekankan agar seluruh prajurit berusaha memahami perkembangan situasi di wilayah penugasan, serta selalu waspada akan dinamika perubahan yang terjadi disana.

“Berangkat tugas harus niatnya tulus. Jangan punya pikiran jelek sedikitpun. Berdoalah kembali dari tugas dalam keadaan selamat dan berhasil. Saya berpesan kepada ibu-ibu, doakan agar para suaminya dapat melaksanakan tugas dengan lancar dan aman,” pesan Kasad.

Selain memberikan pengarahannya dan penekanan kepada prajurit Yonif 726/Tamalatea, Kasad juga meninjau pembangunan perumahan prajurit Program Sumber Biaya Syariah Negara (SBSN).

Sementara itu, Danyonif 726/Tamalatea, Letkol Inf Anta Sihotang, memaparkan kepada Kasad bahwa pembangunan rumah SBSN, diperuntukkan untuk 30 Kepala Keluarga (KK). Selain rumah, beberapa prasarana pendukung lainnya juga turut dibangun, antara lain betonisasi jalan, pembuatan tower penampungan air, saluran drainase, sumur bor dan jaringan listrik.

“Tadi saya lihat, rumahnya sudah bagus-bagus. Nanti bertahap yang belum (bagus) akan kita perbaiki. Sekarang sudah nyaman, Alhamdulillah. Mudah-mudahan sesuai dengan harapan,” ujar Kasad seraya berpesan kepada para Komandan Satuan (Dansat) untuk memberi perhatian pada perumahan prajurit.

Di akhir kunjungannya, Kasad memberikan bantuan sosial kepada masyarakat di sekitar Markas Batalyon, serta kegiatan ditutup dengan pemberian cinderamata dari Komandan Batalyon 726/Tamalatea kepada Kasad. (Dispenad/Hendi)